
 

一 般 質 問 の 通 告 議 員 と 要 旨 一 覧 

 

§２７番 相 良 大 悟   （公明党議員団）     【一問一答方式】 

 

１．「本市における関係人口拡大の取り組み」について  

（１）関係人口拡大の取り組みについて 

（２）（仮称）「かこがわｅ－市民」登録制度導入について 

（３）効果的な施策を執行する仕組みづくりについて 

 

 

２．「糖尿病重症化予防」について  

（１）本市の糖尿病患者の人数および医療費の状況について 

（２）本市の糖尿病の重症化予防の取り組みについて 

（３）本市の受診勧奨の現状と課題について 

 

 



 

§２６番 小 林 直 樹   （公明党議員団）     【一問一答方式】 

 

１．ＪＲ宝殿駅南地区の整備事業について  

（１）印南郡公会堂跡地に関して 

（２）県道伊保宝殿停車場線拡幅の進捗に関して 

（３）駅南再開発事業の現状に関して 

（４）駅南再開発事業における地域住民との関わりについて 

（５）今後の取り組み、方針に関して 

 

 

２．学校教育における文化芸術鑑賞の充実について  

（１）文化芸術鑑賞の認識について 

（２）文化芸術鑑賞、体験活動の現状について 

（３）さらなる環境整備について 

 

 

３．窓口における行政手続サービスのさらなる向上について  

（１）ワンストップサービス事業全般に関して 

（２）死亡に関連する手続サービスの本市の現状に関して 

（３）死亡に関連する手続サービスのワンストップ化に関して 

 



 

§１番 岸 本 建 樹   （日本共産党加古川市議会議員団）     【一括方式】 

    

１．子どもたちを取り巻く教育環境の改善を求めて 

（１）加古川市立小学校・中学校の学校規模適正化及び適正配置に関する基本 

方針の目指す方向について 

（２）学校の規模適正化・適正配置の必要性のうち、大規模校のデメリットに 

   ついて 

（３）小中一貫校のメリット・デメリットと導入による影響について 

（４）パブリックコメントに対する対応について 

（５）両荘幼稚園の休園と教育行政の責任について 

 



 

§２番 立 花 俊 治   （日本共産党加古川市議会議員団）   【一問一答方式】 

    

１．生活保護について 

（１）生活福祉課の労働状況について 

（２）生活保護利用者の状況等について 

 

 

２．消費税10％引き上げと中小企業振興基本条例について 

（１）地元中小企業の実情及び市との契約状況について 

（２）住宅リフォーム制度について 

（３）中小企業振興基本条例について 

 

 

３．中学生用租税教育教材について 

（１）この教材の採用に至った経過と説明内容について 

（２）消費税の説明としては極めて強引な政府方針のプロパガンダに偏重し 

   ていることに関して 

 



 

§４番 野 村 明 広   （公明党議員団）     【一括方式】 

 

１．中高年のひきこもりについて 

（１）中高年のひきこもりの現状について 

（２）相談体制と支援内容について 

（３）さらなる支援体制の充実について 

 

 



 

§７番 桃 井 祥 子   （公明党議員団）     【一括方式】 

 

１．災害時における液体ミルクの活用について 

（１）災害時における液体ミルクの活用について 

 

 

２．本市の子育て支援施策のさらなる充実について 

（１）産婦健康診査について 

（２）新生児聴覚検査について 

 

 

３．食品ロス削減に向けてのさらなる取り組みについて 

（１）食品ロス削減推進計画の策定について 

（２）食品ロスダイアリーを活用した家庭系の食品ロス削減運動について 

（３）フードドライブへのさらなる支援について 

 



 

§２３番 松 本 裕 之   （志政加古川）     【一括方式】 

    

１．災害時受援体制について  

（１）現在の加古川市の受援体制について 

（２）ボランティアの受け入れ体制について 

（３）他市町の受援体制について 

（４）業務継続計画（ＢＣＰ）との連携について 

（５）受援計画策定について 

 

 

 

 

 


